

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 12:30開会

委員長：境野 登章

：会 場：ヴェルビィイトピア

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

第2176回 第十一回 例会 (2010年9月16日)

2009-2010 国際ロータリーテーマ
「地域を育み、大陸をつなぐ」

☆ 点鐘

☆ ロータリーソング斉唱 第3週 それでこそロータリー

☆ 四つのテスト唱和

☆ 会長報告 蔭山好信会長

☆ 幹事報告 稲垣功一幹事

☆ 委員会報告

☆ 新入会員 卓話

☆ 出席・スマイル報告

☆ 点鐘



★会長報告

蔭山好信会長

今日は雨が降っています。1ヶ月も雨が降らなかつたのですが、このところまとまつた雨が降り、ようやく草花も生氣を取り戻しつつあります。今後、どんどん過ごし易くなつていくのではないかでしょうか。

さて政界の方も熱い熱い選挙戦が繰り広げられておりましたが、今月14日に菅氏の勝利と言う事で決着がつきました。小沢氏との間にいた差は、党員・サポーター票の動向が大きく作用しており、民意が代表戦に反映された事となり、さながら首相公選制の感(菅)を呈しております。これから菅首相がどの様な手腕を發揮して、種々の難問を解決していくのか注目されるところであります。その様な最中、白河ロータリークラブさんに私と稻垣幹事、そして小林副会長・横田社会奉仕委員長・山本姉妹クラブ委員長及び小椋姉妹クラブ委員の6名で、11月2日の4クラブ合同例会のキャラバンに行って参りました。詳しくは後で山本姉妹クラブ委員長から報告があると思いますが、白河ロータリークラブさんは相も変らぬ熱烈歓迎をしてくれ、例会終了後にメンバーの鈴木さんの味噌・醤油の製造会社を見学し、午後4時から小峰城傍のイタリアンレストランで懇親会があり、大いに盛り上がって帰路に着きました。この様な熱烈歓迎の背後には、渡辺元会員が11日に白河を訪問して、下地造りをしてくれていた賜物ではないかと推測しているところです。

本日は新入会員卓話です。鈴木さん、武笠さん、渡辺さん、卓話を宜しくお願ひします。昨年度は小川さんや石渡さんが入会し、今年も他に島田さんが入会しておりますが、これらの方は再入会であり、ロータリー経験豊富な方で、とりわけ小川さんに至っては34代・36代会長としてロータリーを指導してきた方であります。従いまして、純粋な新入会員としては平成20年1月10日に鴨田さんが入会して以来、2年ぶりに新入会員を迎えるということになります。

3名の方は、初めての卓話と言う事で緊張されているかもしれません、気を楽にして自由なお話をして下さい。

また当クラブの小池パストガバナーが、マルチプル・ポールハリス・フェローとして表彰されました事をご報告して、会長報告と致します。

★幹事報告

稻垣功一幹事

皆さんこんにちは。やっと朝晩涼しくなりました。猛暑の疲れが出ないよう、気をつけてください。本日は、新入会員の武笠会員・渡辺会員・鈴木会員の新人卓話です。宜しくお願ひ致します。

9月14日、白河ロータリークラブさんへ四クラブ合同例会のキャラバンに行ってきました。大歓迎を受けました。

9月15日、商工会議所主催のゴルフコンペに8名参加致しました。

お疲れ様です。9月23日、例会はお休みです。

次回例会の9月30日は、澤田ガバナー補佐訪問です。

続きまして、10月7日は西川ガバナー公式訪問です。ガバナー公式訪問例会の日は、11時より西川ガバナー・澤田ガバナー補佐・会長・幹事・入会3年未満の会員の懇談会を予定しておりますので、宜しくお願ひ致します。



～幹事報告 前のページより続き～

なお、例会終了後に西川ガバナー・澤田ガバナー補佐を交えてのクラブ協議会を開催致しますので、全員のご参加をお願い致します。各委員長さんは発表がありますので、出席の都合がつかない方は代理の方を立てて下さい。宜しくお願ひ致します。

埼玉県民生部より、NPO協働ひろばつながリーナ登録と活用のお願い。ロータリーカード入会申し込みのお願い。

以上2件の案内が来ております。登録、または入会希望者は、事務局に資料がありますので事務局までお願ひ致します。

★委員会報告

※姉妹クラブ委員会 山本憲作委員長

9月14日、帝国ホテルでの四クラブ合同例会の件に関して白河ロータリークラブさんにPRに行ってきました。

今回は、キャラバンに行く意味合いをすごく感じました。

沢山の人に4クラブ合同例会に来て頂けそうです。

10月7日のガバナー公式訪問の日には、例会が終わり次第帝国ホテルに下見に行きます。こちらも多数のご参加を宜しくお願ひします。



★新入会員 卓話

※鈴木克枝新会員

創立以来、夫に続く3代目でございます。以前より主人の代わりにとロータリークラブにお誘い頂いていたのですが、男性社会のイメージがあり決めかねておりました。

私は小沢会員・柿沼会員と深く長いおつきあいがあり、お二方に口説き落とされお誘い頂く有難さに、入会の運びとなりました。生業に付きましては、足袋製造・洋寝具製造・現在流通センター内でギフトの卸販売を営んでおります。長い間の景気の停滞、昨今の諸行事の簡素化等で、需要も金額も落ち込み悪戦苦闘の毎日でございます。



商品は安価な品から高額な品まで万を数えるほど種類も多く、俗に言う何でも屋で町の小さなデパートと思っております。ロータリーや会員の皆様にもご愛顧を頂いており、まことに有難うございます。この場をお借りして厚くお礼を申し上げます。
～～～以下略～～～

※武笠 肇新会員

生立ち:昭和32年生れ現在52歳 明治大学経営学部卒

家族構成:妻・娘・母。

仕事:現在、マクドナルドの様な「店頭販売型の車検屋」を主力事業としています。

趣味:ここ5年間で熱中しているのが「水泳とマラソン」。

今はクロール2km程度。体力・心肺能力を試すため鉄剣ほか市民マラソンにも参戦。今度は横浜10kmと新宿ハーフに挑戦予定。もう一つの道楽は湘南でのサーフィン。最初はボロボロで、何度も洗濯機に頭を突っ込む様に海に飲まれた。



挫折した時、お宝鑑定団で有名な北原氏に出会い、背中を押される。飲み屋のオネーさんにもてる?…という不純な動機も、続ける事で純粋になり、今は日常を水泳・マラソンで鍛えて、海での体力に備える毎日です。

※渡辺久紀新会員

自己紹介:昭和35年2月17日行田市生まれ。

家族は、妻1人子1人(小学6年生)

仕事:祖父の代から始まった糸屋の三代目です。

足袋の行田が華やかだった頃には、

足袋用の糸が中心でしたが、今は自動車向け
が中心です。

私とロータリー:明治大学のマンドリン倶楽部に在籍中、
行田に呼んで頂き、その後20年に亘り呼び続けて頂いたこと
で「ロータリークラブとはすごい団体だ」と思っていました。
今後とも宜しくご指導願います。



★ 出席・スマイル報告

★ 出席状況報告

武笠 肇委員

T	・正会員数	57名
A	・85年規定承認者	13名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	35名
B	・各承認者の例会出席者	7名
MU	・本日のメーキャップ者	6名
本日の出席率		80.1%



★ にこにこ報告

武笠 肇委員

● 薮山会長	小池さん、マルチプル・ポール・ハリス フェローおめでとうございます。 武笠さん・渡辺さん・鈴木さん、卓話ご苦労様でした。
● 稲垣幹事	渡辺会員・武笠会員・鈴木会員、卓話ありがとうございます。
● 大谷会員	暑さ寒さも彼岸まで。
● 大野会員	申し訳ありません、早退させていただきます。
● 渡辺会員	初めての卓話よろしくお願ひします。
● 鈴木会員	拙い卓話にお付き合いありがとうございます。お声掛け楽しみにしております。
● 小林会員	先日、白河ロータリークラブへ四クラブ合同例会のキャラバンに行ってきました。 歓迎を受けました。
● 永島会員	昨日、小山さんと元忍藩古文書を菖蒲町まで見学に行きました。 元士族様のお宅に沢山ありビックリしました。これから楽しみです。
● 石塚会員	新入会員の卓話楽しみにしております。
● 諸貫会員	渡辺さん・武笠さん・鈴木さん、卓話ありがとうございます。
● 以下同文	小山会員・黒渕会員・山本会員・鴨田会員・小島会員・石渡会員・鈴木会員・宮内会員 古沢会員・小沢会員・湯本会員・阿部会員・持田会員・小菅会員・島崎会員・柿沼会員 清水会員・武笠会員・橋本会員・武井会員・内山会員・坂本会員・小椋会員
● 本日のニコニコ	43,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘